

Un pavillon « Low Tech » éphémère au Pontet ?



Dès le printemps 2023, la Ville d'Ecublens accueillera un démonstrateur Low Tech sous la forme d'un pavillon communautaire à côté du Skatepark du Pontet. Il s'agit d'un projet innovant, expérimental et pédagogique mené en collaboration avec une équipe interdisciplinaire porteurs du projet « rebuiLT » initiative du Low Tech Lab Lausanne et de l'EPFL.

Les porteurs de projets ont la volonté d'inclure la population à la conception et la réalisation de ce démonstrateur Low Tech. Vous êtes intéressés par ce projet et vous souhaitez en apprendre d'avantage ? A vos agendas ! Une **soirée publique** est prévue le **2 novembre 2022 à 18 h 30** au Centre socioculturel d'Ecublens.

 [Flyer](#)

[Plus d'infos](#)